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Abstract (en)
The device has a core (2) made of wooden material or wooden material-plastic mixture in a direction (V) perpendicular to a visible side (3). A groove
(6) is provided in a recess (13) opened to a lower side and opened in a direction of the recess. An upwardly aligned projection (7) has another
recess (14) lying opposite to the groove. A spring element (8) e.g. ring, is arranged in the latter recess and deformed in a direction (H) parallel to the
visible side in a compressed and/or deformable manner. The spring element is inserted into a structural panel (1).

Abstract (de)
Einrichtung zum Verriegeln zweier Bauplatten (1,2) in einer Richtung V senkrecht zu einer Sichtseite (3) aus einem in die erste Bauplatte (1)
eingesetzten Federelement (8) zum selbsttätigen Einschnappen in eine in einer zweiten Bauplatte (2) vorgesehenen, parallel zur Sichtseite
verlaufenden Nut (6), wobei zur Verriegelung der beiden Bauplatten in einer zur Sichtseite parallelen Richtung H an einer Seitenkante (I) eine über
diese seitlich hervorstehende untere Lippe (12) mit einem außeren, nach oben hervorstehenden Vorsprung (7) und an der gegenüberliegenden
Seitenkante (II) eine zu der Unterseite (11) offene Ausnehmung (13) vorgesehen ist, die zum Vorsprung korrespondierend ausgestaltet ist und an
einen nach unten gerichteten Vorsprung (5) angrenzt. Die Nut ist in der zur Unterseite offenen Ausnehmung vorgesehen und zu dieser hin offen,
der nach oben gerichtete Vorsprung weist eine der Nut gegenüberliegende Ausnehmung auf, in der das in der zur Sichtseite parallelen Richtung H
komprimierbare und/oder deformierbare Federelement angeordnet ist.
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